

**PROGRAM STUDI ILMU KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU KEPERAWATAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG**
Skripsi, April 2014

ABSTRAK

Gunawan

HUBUNGAN ANTARA TINGKAT RELIGIUSITAS DENGAN TINDAKAN PENCEGAHAN HIV/AIDS PADA SISWA DI SMA ISLAM SULTAN AGUNG 3 SEMARANG

60 Halaman + 12 tabel + xvi

Latar Belakang: AIDS sampai saat ini belum ditemukan obatnya, vaksin AIDS juga belum ada. Oleh karena itu, untuk mencegah penyebaran HIV/AIDS pada remaja perlu dilakukan tindakan pencegahan sedini mungkin. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adakah hubungan antara tingkat religiusitas dengan tindakan pencegahan HIV/AIDS pada siswa di SMA Islam Sultan Agung 3 Semarang.

Metode: Desain penelitian ini adalah korelasi dengan cross sectional. Populasinya adalah semua siswa di SMA Islam Sultan Agung 3 Semarang yang memenuhi kriteria inklusi, besar sampel 128 responden yang diambil dengan menggunakan *proporsional stratified random sampling*. Variabel independen adalah tingkat religiusitas dan variabel dependennya adalah tindakan pencegahan HIV/AIDS. Instrumen pada penelitian ini menggunakan kuesioner dan dianalisa dengan uji korelasi *chi Square*, karena uji ini tidak dapat digunakan maka uji selanjutnya menggunakan *uji fisher exact* dengan tingkat kesalahan *p-value* < 0,05 dan koefisien korelasi menggunakan *uji lambda*.

Hasil: Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan sebagian besar responden berjenis kelamin perempuan (56,3%), berdasarkan umur responden adalah 15-16 tahun (62,5%), dari tingkat religiusitas adalah kategori baik (89,8%), dan sebagian besar tindakan pencegahan HIV/AIDS pada siswa adalah kategori baik (86,7%). Setelah dilakukan *uji chi Square* kemudian *uji fisher exact* nilai *p-value* 0.000 dengan nilai koefisien korelasi *lambda* 0,467 yang artinya H1 diterima dengan tingkat hubungan sedang.

Simpulan: Ada hubungan antara tingkat religiusitas dengan tindakan pencegahan HIV/AIDS pada siswa di SMA Islam Sultan Agung 3 Semarang (*p-value* < 0,05).

Kata kunci: Tingkat Religiusitas, Tindakan, Pencegahan HIV/AIDS

Daftar Pustaka: 36 (2003-2013)